



RELOKASI SEMENTARA DISESUAIKAN ZONA DAGANGAN

Usai Lebaran Pedagang Pasar Sentul Tempati Selter

YOGYA (KR) - Rencana relokasi sementara bagi seluruh pedagang Pasar Sentul dipastikan sesuai target. Setelah lebaran, semua pedagang diharapkan sudah menempati selter yang berada di Jalan Babaran.

Secara keseluruhan, realisasi pembangunan selter sudah mencapai 80 persen. Beberapa los bahkan telah selesai berikut fasilitasnya. "Sesuai kontrak selter akan selesai dibangun pada 6 April 2023. Kemarin kami juga sudah meninjau ke sana sekaligus melakukan penandaan yang akan digunakan oleh pedagang," tandas Kepala Dinas Perdagangan Kota Yogya Veronica Ambar Ismuwardani, Kamis (30/3).
Relokasi sementara seluruh

pedagang Pasar Sentul ke bangunan selter karena berkaitan revitalisasi pasar tersebut. Tahun ini bangunan Pasar Sentul akan dirobohkan dan dibangun kembali menjadi dua lantai. Fasad bangunan akan disesuaikan dengan kawasan cagar budaya Pakualaman yang bercorak Indies. Seluruh kebutuhan anggaran pembangunan tersebut memanfaatkan alokasi Danais sebesar Rp 24,8 miliar.
Ambar mengaku, sudah

mempunyai data dan koordinasi dengan pelaksana untuk menempatkan pedagang sesuai zona. Total ada 529 pedagang Pasar Sentul. Penempatan pedagang di selter akan disesuaikan dengan zona produk yang dijual yakni zona sayur, ikan, daging, ayam, kelontong, jajan pasar dan warung makan. Sedangkan penempatan pedagang di tiap zona akan dilakukan dengan pengundian. "Kita bagi zona karena berkaitan dengan fasilitas yang diperlukan. Misalnya sayuran tidak terlalu banyak memerlukan air. Tapi kalau ayam daging ikan tentu butuh air. Ini tentu butuh fasilitas air dan saluran pembuangan sudah disiapkan," imbuhnya.

Jajarannya juga sudah melakukan sosialisasi terkait revitalisasi Pasar Sentul kepada semua pedagang. Menurutnya, pedagang siap mendukung termasuk penempatan ke selter relokasi sementara di Jalan Babaran dengan cara pengundian. Rencana pengundian penempatan pedagang di selter relokasi sementara dilaksanakan pada 10-11 April 2023. Setelah itu pedagang sudah mulai mencicipi pemindahan barang-barang ke selter. Harapannya setelah lebaran atau pada 24 April seluruh pedagang sudah mulai berpindah ke selter sehingga awal Mei bangunan Pasar Sentul bisa dibongkar.
Pihaknya bahkan memas-

tiken selter yang akan ditempati para pedagang layak. Selter yang dibangun terdiri dari 26 kios ukuran 3 x 3 meter, 540 los ukuran 2 x 1 meter dan 80 los ukuran 2 x 1,5 meter. Selter dilengkapi dengan, toilet, kantor lurah pasar, musala, pos jaga, area parkir, bongkar muat, fasilitas listrik dan air. "Kemarin ada sedikit pergeseran untuk fasilitas cuci karena ada yang belum tersedia di zona ikan dan zona warung makan. Fasilitas lainnya sudah cukup, kemarin juga sudah hujan, lihat kondisinya tidak ada yang menggenang dan keboran. Jadi bagus," tandasnya.
Sebelumnya Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman

(DPUPKP) Kota Yogya Hari Setyowacono, mengatakan sudah melakukan komunikasi dengan Dinas Perdagangan Kota Yogya berkaitan dengan fasilitas-fasilitas yang perlu disediakan di selter relokasi sementara Pasar Sentul. Dirinya berharap pembangunan selter bisa selesai lebih cepat karena segera ditindaklanjuti pemindahan pedagang Pasar Sentul.
"Pengerjaan selter dimulai Februari. Model selter mirip dengan selter relokasi sementara Pasar Prawirotaman dulu. Setelah pedagang pindah, lalu kami akan lakukan pembersihan lahan di Pasar Sentul untuk mengawali pembangunannya," ungkapnya. (Dh) -

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005